

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

13.—(25727) Soumis le dossier, au sujet de la réclamation de M. C. H. Bouthillier, en rapport avec le changement de niveau de la rue St-Gabriel.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'informer M. Bouthillier que le Bureau des Commissaires sera prêt à considérer un projet de règlement de ladite réclamation pour un montant total de \$6,230.

14.—Soumis un rapport du Contrôleur de la Cité, au sujet de l'égout de la rue Marquette.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Député-Ingénieur en Chef, pour rapport.

15.—Soumis un état du Contrôleur et Auditeur de la Cité, sur les montants payés pour frais de délégation à Ottawa.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser pour cette fin l'imputation d'une somme additionnelle de \$100 sur le Fonds de Réserve.

16.—Soumis un état du Contrôleur et Auditeur de la Cité, sur les montants payés pour frais re amendements à la Charte.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser pour cette fin l'imputation d'une somme additionnelle de \$1,215 sur le Fonds de Réserve.

17.—(27463) Soumis un rapport du Département en Loi, transmettant le projet de contrat préparé par le Notaire de la Ville, entre la Cité et les Commissaires du Hâvre, relativement au quai de l'Île Ste-Hélène, avec un amendement au sujet de la construction d'un chemin sur la propriété des Commissaires du Hâvre, à partir du quai, et du maintien dudit chemin pendant la durée du contrat.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recommander au Conseil d'approuver ledit contrat, et d'autoriser Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité à le signer.

18.—Soumise une communication du Builders' Exchange, demandant de se faire fournir une copie des différents projets soumis au Bureau, concernant le règlement de la question des Tramways.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De faire droit à ladite demande.

19.—(26810) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet de la continuation de l'avenue Redpath Crescent, jusqu'à l'avenue Cedar.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Surintendant du Parc Mont-Royal pour rapport additionnel, attendu que le Chef du Département des Incendies a soumis son rapport sur cette question.

M. le Commissaire McDonald prend son siège.

20.—(27771) Soumis un rapport du Greffier-Adjoint de la Cité, transmettant la réclamation de la Compagnie d'Auvents des Marchands, au montant de \$581, en rapport avec les décorations à l'Hôtel de Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant le règlement de ladite réclamation, et de donner instructions au Surintendant des Edifices Municipaux de discontinuer les décorations à l'Hôtel de Ville et de ne laisser que le drapeau britannique sur la tour centrale de l'Hôtel de Ville.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said recommendation.

13.—(25727) Submitted the documents concerning the claim of Mr. C. H. Bouthillier, in connection with the change of level of St. Gabriel street.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To inform Mr. Bouthillier that the Board of Commissioners are prepared to pay him a sum of \$6,230 in full settlement of said claim.

14.—Submitted a report from the City Comptroller, anent the sewer in Marquette street.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To refer the same to the Deputy Chief Engineer, for a report.

15.—Submitted a statement prepared by the City Comptroller and Auditor, showing the amounts paid for expenses of delegations to Ottawa.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To vote an additional sum of \$100 for such purpose, the same to be charged against the Reserve Fund.

16.—Submitted a statement prepared by the City Comptroller and Auditor, showing the amounts paid re amendments to the Charter.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To vote an additional sum of \$1,215 for such purpose, the same to be charged against the Reserve Fund.

17.—(27463) Submitted a report from the Law Department, transmitting a draft of contract between the City and the Harbor Commissioners, prepared by the City Notary re wharf on St. Helen's Island, with an amendment anent the construction of a road on the property of the Harbor Commissioners, running from the wharf, and the maintenance of said road during the continuance of the contract.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To recommend to Council that said draft of contract be approved, and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the same.

18.—Submitted a communication from the Builders' Exchange, asking that a copy of the different proposals submitted to the Board for the settlement of the Tramway question, be sent to them.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To comply with said request.

19.—(26810) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the extension of Redpath Crescent avenue to Cedar avenue.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To refer the same to the Superintendent of Mount Royal Park for a further report, inasmuch as the Chief of the Fire Department has submitted his report on this question.

Commissioner McDonald took his seat.

20.—(27771) Submitted a report from the Asst.-City Clerk, transmitting the claim of the Merchants' Awning Co., to the amount of \$581, in connection with the decorations at the City Hall.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To report to Council, recommending that said claim be paid, and to instruct the Superintendent of Municipal Buildings to discontinue the decorations at the City Hall, and to only leave the British flag on the central tower of the City Hall.